
どうして、高性能リノベーションがおススメなの？

＊土台や柱・梁など使えるものは残し、
全て解体しないのでコストを抑えられる。SDGsにも貢献。

＊しっかりと施工し断熱性能UP！ライフサイクルコストも意識。
＊デザイン、間取りも自分仕様。建築士と一緒に家族に合わせて設計。
＊補助金も対応可能です！
可能性のある補助金のご提案・申請、弊社が全て行います。

と は両立できます！

ZEH住宅の新築に建替えるには、解体費用や仮住まいの
長期化などにかなりの費用が掛かってしまいます。

弊社がなぜ、高性能にこだわるのか？

断熱性、気密性の高い家で快適に暮らす。耐震性の高い家で安心して暮らす。
様々な希望がある中で、絶対に削ってはいけない部分だと考えています。
光熱費も高騰を続けており、各種建築資材や運送費も上昇が止まらぬ中、出来るだけ価格を
抑えて、夢の間取りを手に入れたいとうご要望は叶えなければならないミッションです。
ただし、自分の暮らしが、環境に大きな影響を与えていることが分かった現代で、雨風がし
のげればそれでいいという性能の住宅を作り出すことは、もはや、罪だとすら考えています。
それは新築だけでなく、リノベーションでも同じことです。
御予算の中で、性能も間取りも満足いく性能を手に入れる為、お施主様とも二人三脚で造り
上げました。モデルハウスの間取りを求めてはいません。
家族が仲良く、快適に、安心して暮らすために新しくなった家をご覧ください。

有限会社 渡辺忠雄工務店 代表取締役社長 渡辺精次

築37年のお家を高性能リノベーションしました。

新築同等の断熱性
２０２５年施行の新基準対応

断熱等級６（ＨＥＡＴ２０ Ｇ２グレード）対応
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